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＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 29年 11月 10日(金) 午後 6時 30分～ 

［会  場］北の峰コミセン 

［参加者数］６名 

［担 当 者］３班：◎岡本、○渋谷、黒岩、天日、本間、水間   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1) 市場について 

・市場を民営化すると聞いているが、土地も建物も有償

で売り渡すのか。 

(1) 市場について 

・平成 30年度から民営化をする予定。民営化にあたり市

場機能を残すことを条件にしている。 

・土地建物は有償で売り渡すが条件等はこれから決まる。 

 

(2) ハイランドふらのの固形燃料ボイラー施設について 

・熱供給にあたり指定管理者とはどのような話になって

いるのか。９月定例会の時の補正時にその話は出なかっ

たのか。 

・指定管理者との契約が曖昧になってる部分がないか。

市民にわかりやすい説明が必要。 

(2) ハイランドふらのの固形燃料ボイラー施設について 

・指定管理料には、燃料費は含まれていない。燃料費に

ついては、市の予算として計上しているので補正時は、

その議論はしていない。 

・意見として受け取る。 

 

(3)民泊への対応について 

・北の峰では民泊を利用する観光客がいる。道がわから

ないようで案内することがある。行政として、民泊施設

がわかりやすい様に対応出来ないか。 

(3)民泊への対応について 

・民泊については平成３０年６月から関連法案が施行さ

れる。それに合わせて道でも条例を検討している最中

である。 

・同条例の内容により、本市としてさらに規制する条例

を整備するかどうか検討している最中。 

・現在行われている民泊は違法である可能性もある。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(4)道路標識について 

・北の峰エリアの止まれの標識が不足している。連合町

内会で市と警察に要望しているが議会としても要望し

てほしい。 

・現状確認をして欲しい。危ないところも多々ある。 

(4)道路標識について 

・意見として受け取る。 

・担当部局につたえる。 

 

(5)観光振興計画について 

・計画を立てる上で、地域住民とも話し合う機会を持ち、

行政・民間・地域住民で協働した計画作りをして欲しい。 

(5)観光振興計画について 

・意見として受け取る 

 

(6)ＪＲ問題について 

・基本的に富良野線、根室本線は守るべきだと思う。議

会も沿線議会と連携し協議を進めていくべき。 

・ＪＲに乗る場合の乗車助成など、行政が支援する姿勢

を見せていくべき。 

(6)ＪＲ問題について 

・根室線沿線自治体で根室本線対策協議会を設置し、対

応を進めている。議会として協議会の設置はしていな

いが、沿線での勉強会などは行っている。 

・意見として受け取る。 

 

(7)三番舘跡地について 

・商工観光課も入るときいているが、行政内の指示伝達

が上手く行かないと思うので行くべきではない。 

(7)三番舘跡地について 

・意見として受け取る。 

 

(8)市庁舎新築改築ついて 

・議事堂のありかたについては議会のないときは会議室

として使えるようにするなどの工夫が必要。議会フロア

の在り方について、ワンフロアすべて議会に関する部屋

ではもったいない。市庁舎全般についてしっかり考えて

進めてほしい。 

(8)市庁舎新築改築について 

・まだ白紙状態で、議論に入っていない。庁舎もだが、

文化会館、スポーツセンターも更新時期に来ている。

執行部からの提案前に議会としても議論を進めていか

なくてならないと思う。様々な視点から検討していき

たい。 

 

(9)駅前開発の検証について 

・現在の中心市街地開発も良いが、駅前開発の検証もし

っかりと行ってほしい。 

(9)駅前開発について 

・意見として受け取る。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(10)議会報告会の在り方について 

・報告会で言われたことに対する対応が参加者に見えな

い。 

・委員会で調査を進めていることなどをテーマとしたほ

うが良い議論が出来ると思う。 

・形を変えてでも、多くの市民が参加できる方法を考え

てほしい。 

(10)議会報告会の在り方について 

・報告はホームページで行っているが、よりわかりやす

い対応をする。 

・意見として受け取る。 

 

・意見として受け取る。 

 

(11)その他 

・大きな施設等に建設補助を出している場合、市内業者

が入札に参加できる環境であるべき。 

・御料地区について、都市計画を進めるのも良いが、除

礫の補助があれば農地開発も出来る。農民を守る計画も

考えてほしい。 

・御料線の道路が狭い。通行量も多い。新富良野プリン

スホテルへ行く道路と言うこともあり、富良野観光の入

口となる道路でもあると思う。しっかりした整備を進め

てほしい。 

・公営住宅の管理は民間に任せるべき（債権回収）。 

 

・職員住宅周辺の雑草がひどい。市民の模範となる対応

を。 

・木造であれば 20年で償還できる。民間借上住宅推進す

べき。 

(11)その他 

・意見として受け取る。 

 

・意見として受け取る。 

 

 

・意見として受け取る。 

 

 

 

・12 月定例会で債権管理条例が提案される予定なのでし

かり審議していきたい。 

・担当部局へ伝える。 

 

・意見として受け取る 

 

 


